

# Pomperlbuam planen für neue Saison

Terminplan für das zweite Halbjahr des 1836 Mitglieder starken Vereins steht

**Bad Griesbach.** Es ist gerade fußballfreie Zeit und kaum jemand beschäftigt sich mit der Bundesligasaison, die am 14. August beginnt. Anders liegt der Fall beim Bayernfanclub „Pomperlbuam“. Die sind schon wie der FCB mitten in der Vorbereitung für das Programm, für's zweite Halbjahr 2015. Nun haben sie wieder einen attraktiven und fast fußballfreien Maßnahmenkatalog für die Vereinsmitglieder fertig.

Am Freitag, 14. August, eröffnet der FCB mit dem Heimspiel gegen den HSV die 52. Bundesligasaison. „Da feiern wir hoffentlich gleich den ersten Sieg des FC Bayern“, hofft Fanclub-Chef Manfred Wagner. Natürlich fahren die Pomperlbuam mit jeweils zwei Bussen zu jedem Heimspiel des FCB in die Allianz-Arena und feuern die Mannschaft an. „Klar, dass wir auch bei allen Championsleague- und DFB-Pokal-Heimspielen ins Stadion nach Fröttmanning fahren“, betont Wagner. Der genaue Terminplan für die internationalen Bayernspiele steht aber noch nicht fest.

Anmeldebeginn für die Bundesligafahrten ist für Mitglieder ab Dienstag, 28. Juli, von 10 bis 14 Uhr und Mittwoch, 29. Juli, von 13 bis 18 Uhr, ab Donnerstag, 30. Juli, wie gewohnt Montag bis Freitag von 10 bis 18 Uhr. „Anmeldungen für alle Spiele werden nur telefonisch angenommen. Anmeldungen und Abmeldungen über E-Mail werden nicht berücksichtigt“, betont Manfred Wagner.

Aber auch das restliche, fast fuß-



**Sie kümmern sich um die Einteilung** und Verpflegung der Busse: Pomperlpräsident Manfred Wagner (r.) und Lukas Wagner. – F.: Hamberger

balllose Programm der Bayernfans kann sich sehen lassen. Inzwischen ist der FC Bayern-Fanclub auf 1836 Mitglieder angewachsen. Deshalb sind der Vorstandschaft auch die „Nicht-Fußball-Veranstaltungen“ genauso wichtig, wie die Fußballfahrten.

Eine Woche vor dem Bundesligastart geht es am 8. August zur Biergartenrallye nach München. „Wir fahren mit dem Zug nach München und besuchen dort die vier schönsten Biergärten“, freut sich Pomperlbuampräsident Manfred Wagner auf die erste Saisonfahrt in die bayerische Landeshauptstadt. Stock und Daube fliegen am 22. August in der Stockhalle in Bad Griesbach beim Internationalen Stockturnier für

Bayernfanclubmannschaften.

Auch heuer schießen Fanclubs aus mehreren Ländern in zwei Gruppen um den Sieg.

Ganz dick im Terminkalender angestrichen ist der 1. September. Ein echtes Heimspiel der Pomperlbuam: Beim Vereinsabend am Karpfhamer Fest treffen sich die Vereinsmitglieder heuer erstmals in der Poighamer Hütte. Am 5. September geht es erst mit dem Bus in den Bayerischen Wald, wo im Anschluss eine etwa acht Kilometer lange Wanderung auf dem Programm steht. Danach steht eine Einkehr beim Bayernfanclub Freyung im Seehaus auf dem Programmzettel. Nicht fehlen darf die Fahrt aufs Oktoberfest nach München. Die findet dieses Jahr am

Montag, 21. September, statt. Auch heuer ist wieder eine Vier-Tagesfahrt geplant. Vom 8. bis 11. Oktober (Donnerstag bis Sonntag) geht es an den Gardasee nach Torbole.

Zum Jahresprogramm gehört auch das Steckerlfischessen in der Stockhalle am Samstag, 17. Oktober. Dort findet fünf Wochen später, am 22. November, die Jahreshauptversammlung mit anschließendem Ripperlessen statt. Am 5. Dezember geht es zum Christkindlmarkt nach Regensburg. Zum Jahresausklang und hoffentlich mit dem FC Bayern als Herbstmeister und Tabellenführer findet am 19. Dezember die Weihnachtsfeier mit Versteigerung und Verlosung in der Stockhalle des ASC statt.

Wer nun die obligatorische Kulturfahrt vermisst, braucht keine Angst zu haben. Die findet im Februar kommenden Jahres statt. Und zwar geht es am Samstag, 13. Februar, nach München zu „Holiday on Ice“.

Nicht vergessen werden darf, dass sich ab 5. November wieder jeden Donnerstag ab 19 Uhr die Pomperlbuam zum Stockschießen in der Stockhalle in Bad Griesbach treffen. „Für die Teilnehmer mit den meisten Einsätzen gibt es eine kleine Überraschung und nach dem Stockschießen für alle teilnehmenden Stockschiützen eine kostenlose Brotzeit“, erklärt Wagner.

„Bei allen Veranstaltungen gibt es für Mitglieder spezielle Ermäßigungen oder Schmankerl“, so Manfred Wagner. Nähere Infos gibt es auch unter [www.fcb-pomperlbuam.de](http://www.fcb-pomperlbuam.de). – chr